

Novedades

Manuel Benabent Fernández de Córdoba, nuevo director general de Urbanismo de la Junta de Andalucía



El Consejo de Gobierno de la Junta de Andalucía ha nombrado a Manuel Benabent Fernández de Córdoba director general de Urbanismo de la Consejería de Agricultura, Pesca y Medio Ambiente.

Manuel Benabent ha desempeñado, entre otros cargos, los de presidente de la Asociación de Geógrafos Profesionales de Andalucía (1996-2002), de la delegación territorial del Colegio de Geógrafos de Andalucía (2002-05) y del Colegio de Geógrafos de España (2006-07). De esta última entidad también fue vicepresidente entre 2005 y 2006.

Desde el Colegio de Geógrafos nos unimos a darle la enhorabuena y a desearle mucha suerte en esta nueva trayectoria.

Espacio para debates geográficos

Una vez se ha publicado un borrador con un texto concreto de modificación de la Ley de Costas en el blog de debates geográficos se establecen una serie de notas sobre el mismo.

Ánimate a participar en definir la postura colegial sobre éste y otros temas.

El Supremo se rinde a los satélites

La Justicia ha decidido, al máximo nivel, aceptar los trabajos de teledetección (las imágenes de satélite) como prueba en los pleitos. El Tribunal Supremo ha aprovechado una reciente sentencia para hacer un reconocimiento expreso de esta tecnología como medio de prueba, comparándola con otras ya admitidas con normalidad, como las radiografías o las ecografías en el ámbito médico.

Nueva edición ampliada del libro de Horacio Capel "Filosofía y ciencia en la Geografía Contemporánea"

Este libro es una edición ampliada de una obra inicialmente publicada en 1981, y que ha conocido ya diversas ediciones y traducciones.

El desarrollo de la ciencia y de la técnica plantean nuevos retos a los geógrafos y a todos los científicos sociales, y se necesita reflexionar sobre ellos y adoptar estrategias para enfrentarnos a los mismos.

Horario reducido por vacaciones

Les informamos que los servicios generales permanecerán cerrados por vacaciones del 4 al 26 de Agosto. Disculpen las molestias.

Novedades geográficas

- La CE lanza un servicio que completará la información del GPS con internet.
- Número de trabajadores en Google Maps, Apple y en algunas Agencias Cartográficas.
- Caixaforum muestra cómo los artistas usan la cartografía para subvertir.
- Canarias soporta una presión ambiental cuatro veces superior a la de la Tierra.



Sigue las novedades colegiales en Twitter, Facebook y Google+

Te recordamos que puedes seguir la actualidad colegial y más novedades geográficas a través de las redes sociales. Ánimate y síguenos.

Delegación Territorial Cantabria

Grupo de Trabajo para el estudio de los PGOU e ISA de Rionansa y Cieza

La Delegación Territorial del Colegio de Geógrafos en Cantabria ha puesto a disposición de los colegiados la aprobación inicial de los PGOU e ISA de Rionansa y Cieza remitidos al Colegio por los respectivos Ayuntamientos con el fin de presentar un documento de observaciones para que se tengan en cuenta en el trámite de información pública.

Delegación Territorial de Comunitat Valenciana

La Delegación organizó el curso "Convivint amb el riscs naturals" en el Centre Internacional de Gandia de la Universitat de Valencia.

<http://www.lasprovincias.es/v/20120725/safor/aprender-convivir-riesgos-naturales-20120725.html>

Delegación Territorial Catalunya

Comunicat del Col·legi de Geògrafs i l'Associació de Geògrafs Professionals sobre l'Eurovegas

La possibilitat de la implantació d'una important concentració d'hotels i casinos –conegut com Eurovegas– a Catalunya, ha generat un intens debat, que ha anat més enllà dels elements més directament afectats, i ha esdevingut un debat públic.

Obert el procés d'alegacions a la versió preliminar del Pla de les ZDP per a la implantació de parcs eòlics a Catalunya i del seu informe de sostenibilitat ambiental.

Pla Director d'Infraestructures de transport públic col·lectiu de la regió metropolitana de Barcelona per al període 2011-2020

Delegación Territorial Madrid

Publicado el documento de Preavance del Plan General de Ordenación Urbana de Madrid

El Ayuntamiento de Madrid ha publicado en su web el documento de Preavance del Plan General de Ordenación Urbana de Madrid. El Preavance es un documento que, aunque no es preceptivo según la legislación urbanística, pretende exponer a la ciudadanía el desarrollo de los primeros trabajos de la revisión del Plan General, de modo que se puedan conocer las claves de la revisión así como los criterios generales y el marco estratégico de la futura propuesta de ordenación urbanística que se concretará en el Avance del Plan General.

Delegación Territorial Castilla y León

Condiciones de utilización de la cartografía e información geográfica producida por JCYL, y se fijan los precios públicos del servicio

DECRETO 27/2012, de 19 de julio, por el que se regulan las condiciones de utilización de la cartografía e información geográfica producida por la Administración de la Comunidad de Castilla y León, y se fijan los precios públicos del servicio para su puesta en soporte físico.

Delegación Territorial Canarias

Canarias no será sostenible hasta superar dependencia exterior en alimentos

El Colegio de Geógrafos de Canarias ha advertido hoy de que las islas no podrán considerarse "sostenibles" hasta que no superen la dependencia absoluta del exterior para la alimentación de la población, que en algunos de los casos supera el 90 por ciento de los productos de consumo básicos.

Delegación Territorial Andalucía

Programa formativo para el II semestre de 2012.

Se presentan seis cursos:

Los huertos urbanos: buenas prácticas sociales, ambientales y territoriales, Participación Ciudadana en el Ámbito Local, Participación Ciudadana en el Ámbito Local, Cartografía de Proyectos, Educación Ambiental, Principios de Planificación Estratégica Urbana, El mundo de las IDEs

Landscape Quality Assessment and Spatial Planning. Exploring Significance Interfaces

3-13 September 2012, Lisbon-Portugal

IV Simposio Iberoamericano de historia de la cartografía

11 de septiembre de 2012
Lisboa

XII Reunión Nacional de Geomorfología

17-20 Septiembre
Santander

XV Congreso Nacional Tecnologías de Información Geográfica

20-21 de septiembre
Madrid



Geógrafo

Analista de Información eléctrica/ cartográfica

Técnico

Adjunto/a exposición itinerante

Experto en SIG

Analista

Profesor de secundaria

Experto GIS

